

 **EMPRESAS**

Duro Felguera suspende un contrato en Argelia por causas ajenas y fija su consejo en 8 miembros

(Europa Press RSS)

La compañía de energía asturiana Duro Felguera ha comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) la suspensión del contrato de Djelfa (Argelia) por causas "no imputables" a la sociedad, al tiempo que ha fijado la composición de su consejo de administración en 8 miembros.

El CEO de Vodafone defiende el ERE para frenar el declive de la teleco en plena ola de huelgas

(El periódico)

La nueva VODAFONE prepara drástico recorte de empleos como una de las medidas para sanear las cuentas de la compañía tras una década en números rojos. El grupo británico Zegona, que tomó el control de VODAFONE España a principios de este mes tras completar la compra de la compañía por 5.000 millones de euros, ha planteado a los sindicatos un expediente de regulación de empleo (ERE) para un máximo de 1.198 empleados, lo que supone casi el 37% del total la plantilla de la teleco, integrada por un total de 3.268 trabajadores.

Coxabengoa se adjudica la que será la mayor desaladora de Taiwán

(El periódico)

Nuevo contrato para Coxabengoa. La firma presidida por el alicantino Enrique Riquelme se ha adjudicado la primera fase de la que será la mayor desaladora de Taiwán, que abastecerá de agua potable a más de un millón de personas, según ha informado la propia compañía, que con este proyecto consolida su liderazgo en el sector.

El consejo de administración de Applus apoya la OPA de exclusión de I Squared y TDR a 12,78 euros por acción

(Europa Press RSS)

El consejo de administración de Applus ha mostrado su respaldo a la oferta pública de adquisición (OPA) de exclusión de acciones que pretende llevar a cabo su ya accionista mayoritario, los fondos I Squared y TDR a través de su sociedad conjunta Amber, a un precio de 12,78 euros por acción, el mismo que permitió a estos fondos alcanzar una participación de control en Applus del 70,65% en su OPA inicial.

Telefónica abona este jueves un dividendo de 0,15 euros por acción

(Europa Press RSS)

Este jueves, 20 de junio, Telefónica abonará el primer tramo del dividendo de la compañía con cargo a las reservas de libre disposición, el cual ascenderá a 0,15 euros brutos por título.

El fabricante de cascos de moto NZI Helmets debuta en el BME Growth y solo negocia 500 euros

()

Impulsará su ambicioso plan de crecimiento internacional, que incluye la expansión hacia nuevos mercados estratégicos y la apertura de varias fábricas en Asia y África.

El dueño de 'Warhammer' espera un resultado récord y se dispara casi un 10% en Bolsa (ABC)

Games Workshop, fabricante británico de juegos de guerra de ambientación fantástica y dueño de las figuras de 'Warhammer', espera cerrar su año fiscal, finalizado el pasado 2 de junio, con un beneficio antes de impuestos de no menos de 200 millones de libras (237 millones de euros), lo que supondría un aumento del 17% respecto del resultado contabilizado un año antes. La multinacional, que presentará sus cuentas anuales el próximo 30 de julio, indicó en una comunicación remitida a la Bolsa de Londres que espera que la cifra de negocio principal para el conjunto del ejercicio no sea menor de 490 millones de libras (580 millones de euros), un 10% más que en el ejercicio precedente.



ECONOMÍA

AIReF sitúa en el 2,7% el límite del crecimiento del gasto para cumplir con las reglas fiscales

(El Economista)

AIReF sitúa en el 2,7% el límite del crecimiento del gasto para cumplir con las reglas fiscales. Así lo apuntó Cristina Herrero, presidenta de este organismo, durante su exposición en el XLI Seminario de APIE y la Universidad Menéndez Pelayo en Santander (Cantabria). Al mismo tiempo, reconoció que es una cifra difícil de cumplir, pues se queda muy por debajo de la media histórica del 4,5%.

El salario medio perdió 4,3 puntos de poder adquisitivo durante el 2022 inflacionista

()

El IPC subió el doble que el sueldo medio (4,1%), que rozó los 27.000 euros. La remuneración de los indefinidos baja por la incorporación de temporales tras la reforma laboral.

La deuda pública se reduce en 8.675 millones en abril, pero se mantiene por encima de 1,60 billones

(Europa Press RSS)

La deuda del conjunto de las administraciones públicas se redujo en abril en 8.675 millones de euros respecto al mes anterior (-0,53%), hasta los 1,604 billones de euros, según los datos publicados este jueves por el Banco de España.

Los topes de precios del Gobierno para bajar la luz evitaron 1.000 millones de ingresos extra para las eléctricas

(El periódico)

El Gobierno puso en marcha durante la crisis energética un sistema para evitar posibles beneficios extraordinarios de las Eléctricas en plenas oleadas de subidas de precios. El Ejecutivo trataba de impedir que algunas compañías aprovecharán la escalada histórica de precios energéticos para disparar sus ingresos de forma abusiva, así que estableció un precio tope para los contratos de venta de electricidad, adelantándose a la Unión Europea y fijando límites más estrictos que los que finalmente avaló Bruselas para el conjunto de estados miembros.

La mitad de las empresas italianas invertirán más en España en 2024 pero alertan sobre la presión fiscal y el marco laboral

(ABC)

Las empresas italianas refuerzan sus perspectivas de apostar por España y la mitad de ellas prevé incrementar su inversión en nuestro país este 2024, mientras que más de cuatro de cada diez espera aumentar su número de trabajadores. Esta es una de las principales conclusiones del primer barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión italiana en España, elaborado por la Cámara de Comercio e Industria Italiana para España (CCIS) con la colaboración de Analistas Financieros Internacionales (Afi) y bajo los auspicios de la Embajada de Italia en Madrid. Del estudio se desprende que el 90% de las compañías italianas considera que su presencia en nuestro país es estratégica para su modelo de negocio.



FINANZAS

La firma de hipotecas se dispara un 28% en abril y el interés medio se modera al 3,38%

(ABC)

El número de hipotecas constituidas sobre viviendas se disparó un 28% en abril respecto al mismo mes de 2023, hasta sumar 34.264 préstamos, su mayor cifra en un mes de abril desde 2010, con un tipo de interés medio algo más moderado que el del mes anterior, según los datos difundidos este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE). En concreto, el tipo de interés medio para las hipotecas constituidas sobre viviendas alcanzó en abril el 3,38% , registrando su tercer valor más elevado desde diciembre de 2014, sólo superado por el de enero de este (3,46%) y marzo de este año (3,41%), informa EP. Con el avance interanual de abril, la firma de hipotecas sobre viviendas vuelve a tasas positivas después de haberse hundido en marzo un 18%. El importe medio de las hipotecas constituidas sobre viviendas subió un 1,5% interanual en el cuarto mes del año, hasta los 139.328 euros, mientras que el capital prestado se disparó un 30%, hasta rozar los 4.774 millones de euros. Tras la política de tipos de interés llevada a cabo por el Banco Central Europeo (BCE) para intentar contener la inflación y la evolución del Euríbor, el tipo de interés medio fue del 3,38% para las hipotecas constituidas sobre viviendas, con un plazo medio de 24 años. Respecto a un año antes, el tipo de interés medio para los préstamos sobre vivienda ha aumentado tres décimas. Además, con abril, se acumulan ya 13 meses consecutivos con tipos por encima del 3%. El 48,1% de las hipotecas se constituyó en abril a tipo variable y el 51,9% a tipo fijo. El tipo de interés medio al inicio fue del 3,25% para las hipotecas sobre viviendas a tipo variable y del 3,51% para las de tipo fijo.

Deutsche Bank entra en la batalla de los depósitos con rentabilidades superiores al 3% a tres y seis meses

(Expansion)

La entidad quiere captar el ahorro de las familias con tres productos a distintos plazos, que dan hasta un 3,18% TAE a tres meses. La oferta es para nuevos clientes.

Criteria retoma los contactos con los belgas de Interparking para la venta de Saba

()

Las negociaciones, que habían encallado el año pasado tras varios meses de contactos por diferencias con uno de los accionistas de Interparking, se han vuelto a acelerar

Electrodomésticos, tecnología y viajes: las categorías en las que más se usa el 'compra ahora, paga después'

(ABC)

Las categorías de bienes y servicios en las que los españoles utilizan más la modalidad de 'compra ahora, paga después' ('buy now, pay later', BNPL por sus siglas en inglés) son la alta tecnología, los electrodomésticos y los viajes. Así se desprende de un estudio de Kantar y la plataforma FLOA, filial de BNP Paribas. Esta modalidad permite diferir o fraccionar el abono de las compra. Las categorías preferidas por los españoles para usar el BNPL son la alta tecnología (elegida por un 50%), los electrodomésticos (48%) y los viajes (45%) .

Trioteca comercializa una hipoteca con un tipo fijo del 1,55% TIN el primer año

(Europa Press RSS)

Trioteca ha alcanzado nuevos acuerdos con los principales bancos para ofrecer rebajas en las hipotecas que hay en el mercado, de tal forma que ha anunciado la comercialización de la 'Hipoteca Progreso' que ofrece un crédito hipotecario a tipo fijo con un 1,55% TIN el primer año para las que se presenten hasta finales de julio, según ha informado a través de un comunicado. La TAE es del 3,9%.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf